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GIORNALINO
CURA DEL PRATO

Tutto dipende dalla corretta cura

La corretta cura del prato 
dalla primavera all‘autunno

Un bel prato ha bisogno di cure. Non appena non si prevedono 
più gelate in primavera, inizia la cura del prato. L‘irrigazione, 
la rasatura e la concimazione corrette giocano un ruolo molto 
importante, e il prato dovrebbe anche essere arieggiato e 

scarificato di tanto in tanto. La primavera è il momento 
ideale per scarificare, concimare e riseminare. In 

questo numero scoprirete a cos‘altro dovete prestare 
attenzione nelle singole stagioni per una crescita 

forte!

Innaffiare il prato

Concimazione del prato

...in primavera: l‘irrigazione 
regolare del prato è molto im-
portante! Il numero di annaf-
fiature dipende dal tempo, ma 
come regola generale: 2-3 vol-
te a settimana 10-15 l per m2.  
...in estate: il momento migliore 
per irrigare è la mattina presto. Il 
terreno è più fresco e può assor-
bire più acqua. Come regola ge-
nerale, è meglio innaffiare una volta per un tempo sufficiente-
mente lungo che molto spesso e poco. Solo con un‘irrigazione 
intensiva l‘acqua penetra negli strati più profondi del terreno, 
facilitando la sopravvivenza delle radici nei periodi di siccità. 
Nei mesi estivi di giugno, luglio e agosto, la regola gene-
rale è di irrigare il prato ogni due giorni con 10-15 l per m2.  
...in autunno: Anche in autunno è importante irrigare regolar-
mente il prato. Il numero di annaffiature dipende ovviamente 
dal tempo, ma la regola generale è: 2-3 volte a settimana 10-
15 l per m2.

...in primavera: una concimazione in mar-
zo/aprile dà al prato un sano avvio alla 
fase di crescita. Stimola la crescita e la 
formazione delle radici. La concimazione 
precoce contribuisce a creare una buona 
base per un prato verde, denso e sano. 
...in estate: a giugno il prato deve 
essere nuovamente concimato. I nu-
trienti aumentano la durata e il prato rimane 
verde e forte per tutta l‘estate. Tuttavia, evitate di concima-
re con il caldo di mezzogiorno. Le condizioni climatiche ide-
ali sono quelle che precedono una pioggia. In questo modo 
non è necessario innaffiare il prato, la pioggia lava i semi 
sul terreno e il concime inizia a funzionare rapidamente. Se 
non piove, innaffiate abbondantemente il prato a mano. 
...in autunno: i mesi invernali mettono a dura prova il prato. 
Con una concimazione autunnale del prato vi assicurate le con-
dizioni migliori per fargli superare bene l‘inverno I concimi au-
tunnali hanno un alto contenuto di potassio. Il potassio rafforza 
le cellule delle piante per proteggerle dalle malattie e dal gelo. 
Il concime deve essere applicato tra agosto e ottobre.

Tagliare il prato 

Disponibile anche da noi!

Raserba robotizzato

...in primavera: quando i fili d‘erba hanno raggiunto un‘altezza 
di circa 7 cm, il prato può essere tagliato per la prima volta. 
Quando si taglia per la prima volta, l‘erba non deve essere ta-
gliata a una profondità superiore a 4-5 cm: in questo modo si 
evita che il prato si secchi o che si formino macchie marroni. 
Il taglio regolare rende il prato più denso e più resistente alle 
erbe infestanti. In primavera, il prato va tagliato ogni 4-7 giorni. 
...in estate: la rasatura del prato è una delle misure di ma-
nutenzione più importanti anche in estate. A temperatu-
re molto elevate, il prato non ricresce così rapidamente 
come in primavera. È quindi sufficiente tagliare il prato a 
4 cm una volta alla settimana. Evitate le potature radica-
li dopo le vacanze estive, che possono portare rapidamen-
te a bruciature e macchie marroni. Regolate l‘altezza di tag-
lio gradualmente fino a raggiungere l‘altezza desiderata. 
...in autunno: in autunno le erbe non crescono così rapidamen-
te, ma è comunque necessario tagliare. A seconda del tempo, 
lo sfalcio continua fino a ottobre/novembre. Nella maggior 
parte dei casi, lo sfalcio non è più necessario ogni settimana, 
ma solo ogni 2 settimane.

Il nostro team di giardinieri sarà lieto di installare il vostro to-
saerba robotizzato e di occuparsi successivamente della manu-
tenzione e dell‘assistenza. Chiedete pure ai nostri esperti!

Questi laboriosi aiutanti del giardino godono di grande popo-
larità tra un numero sempre maggiore di giardinieri per hobby, 
e a ragione. La cura del prato diventa un gioco da ragazzi.

•	 risparmio di tempo nella cura del 
prato

•	 aumenta la qualità del prato gra-
zie al taglio regolare

•	 più silenzioso di un tosaerba
•	 la regolazione del tempo di taglio 

offre la massima flessibilità
•	 taglio uniforme e preciso
•	 bassa manutenzione


